

博多高等学校文化部



Joint Concert

12月22日（月）サンレイクかすや

【表紙】 イラスト部 2年 東真凜

【パンフレット作成】 新聞部

17:00 会場 17:30 開演

主 催 顧 問 よ り



吹奏楽部顧問
中川 峻佑

本日は第4回ジョイントコンサートにご来場いただきありがとうございます。

昨年度までは本校フレックスホールで開催しておりましたが、今回はここサンレイクかすやで、よりパワーアップしたプログラムをお送りすることができ、大変嬉しく思っております。

さて、本校には多くの部活動があり、全国大会常連となるものもございます。しかし、良い活動をしているにも関わらず、日の目を見ない部活動も多く存在しているのも事実です。

「博多高校には、こんなにも素敵な文化部がある」、この想いから、我々は文化部ジョイントコンサートを開催いたしました。

この日に至るまで多くの皆様のご協力をいただきました。何より、保護者の皆様のご協力なくしては、コンサートを開催することができませんでした。お子様を本校の文化部にお預けいただき、本当にありがとうございます。

短い時間ではございますが、どうぞごゆっくりお楽しみください。



本日は第4回ジョイントコンサートにご来場いただきありがとうございます。

今年度はさらに参加する文化部も増え、サンレイクかすや・さくらホールへと会場を変え、より多くの部員でより多くの方々に届けられることを大変嬉しく思っております。

今年度も博多高等学校文化部のイベントだからこそ観ることができるコンサートをお楽しみください。

日頃の各部の活動から、保護者の皆様や地域の皆様のご協力のおかげで部員たちは充実した時間を過ごせております。部員の頑張りがご来場の皆様に伝わることを願っております。

本日は短い時間ですが、博多高等学校文化部のエネルギーを感じながらお楽しみください。



和太鼓部顧問
岩切 建佑

プログラム

第一部

「伝」

和太鼓部

「3分クッキング」

家庭科部・吹奏楽部

「sorairo」

書道部・和太鼓部

第二部

「華道パフォーマンス」

華道部・和太鼓部

「となりのトトロメドレー」

吹奏楽部・放送部

「HAKATAメドレー2025」

全部活



部活動紹介



皆さんこんにちは。

私たち吹奏楽部は他の部活動に比べ、少人数で活動を行っています。しかし、その分一人一人が楽器を大切に、楽しく演奏しています。全員で協力して、一つの音を作り上げるときはお互いがそれぞれ助け合いハーモニーを作ります。

普通科・看護科関係なく所属しており、先輩後輩としてコース関係なく、関わりあっています。

また、小人数だからこそ一人一人が、お互いを尊重し合い活動することができます。

ぜひ、吹奏楽に興味がある方は声を掛けて欲しいです。

初心者・経験者の方どちらも大歓迎です。

また、コンクールやジョイントコンサートにも毎年出ているため、興味のある方はぜひきいていただけたら嬉しいです。

博多高等学校和太鼓部です。

1年生8名、2年生17名の計25名で「人の心に響く演奏を届ける」そして「間違えてもいいから思いっきり」をモットーに日々練習に励んでいます。

校内行事をはじめ、様々なイベントで演奏をさせていただき、9月21日に滋賀県で行われた西日本・南日本大会では3位に入賞し、日本一決定戦の出場。そこで全国3位を勝ち取りました。

和太鼓の力強い音だけでなく、部員同士で息を合わせて一つの演奏を作り上げる楽しさや達成感も大切にしています。

様々なイベントを通して、みてくださる方の心に残る演奏を目指しています！

部員の個性を活かし、互いに支えながら成長できる、明るく活気あふれる部活です。



部活動紹介



こんにちは、書道部です。

書道部は1年生9名、2年生12名の計21名で顧問の高橋先生、中条先生のご指導のもと、活動しています。

文化祭や飲酒運転根絶講演でのパフォーマンスを中心に、観客のみなさまに感動していただいてもらえるように練習を行っています。

また、千早駅にも毎月書道部部員が考えた作品も掲示しておりますので、千早駅にお寄りの際はぜひご覧ください。

今回のジョイントコンサートのテーマは「sorairo」です。

「sorairo」は広く晴れわたる快晴の青空をイメージされています。

私たち放送部は、2年生2名、1年生2名の計4名で活動しています。

少人数ですが、顧問の小田先生のご指導のもと、アナウンス技術の向上を目指して日々練習しています。

活動場所は主に体育館横の音響室や2-7の教室です。

活動日は週に2回程度で、発声練習や原稿読みなど基礎を丁寧に身につけています。

体育大会や体験入学といった学校行事では、司会進行やアナウンスなど直接行事を支える重要な役割を担っています。

緊張もありますが、やり遂げたときの達成感は大きく、自分自身の成長を実感できることが放送部の魅力です。



部活動紹介



こんにちは家庭科部です。私たちは3年生12人、2年生9人、1年生9人計30人で毎週火曜日にご飯やお菓子作りをして活動しています。毎週のレシピは一人一人リクエストを送ってその中から決めているので自分で作ってみたい料理や知らなかった料理にも出会うことができてとても勉強になっています。文化祭では毎年お菓子販売を行っています。試作品を作り、どれが美味しいか意見を出し合い、部員全員で丁寧に作り上げているので購入してくださった方々からも好評です。3分クッキングで作る「ポンデケージョ」はブラジル生まれのチーズ風味のもちもちパンです。今日はタピオカ粉の代わりに白玉粉を使い、外は“カリッ”と中は“もっちり”とした食感を手軽に再現しました。ひと口サイズで食べやすく、朝食やおやつにぴったりです。今日作った「ポンデケージョ」は数量限定でプレゼントしております。

Hello world !

私たちロボプロ部は、ちょっと変わっためちゃくちゃ楽しい部活です！！

何より、先輩後輩の仲の良さが自慢です！

活動も幅広くて、ドローンを飛ばす爽快感を体験したり、将来絶対に役立つタイピングの練習をしたりもしています。

「何か夢中になれることが欲しい」「新しいことに挑戦したい」と思っているなら、文系・理系問わず大歓迎！

ぜひ気軽に部室へ遊びに来てください！ 私たちと一緒に最高の高校生活を送りましょう！



部活動紹介



私たち華道部は月に一回礼法室で一つ一つに思いを込めお花をいけています。

直近では2人1組でお花を5分間、即興で生け、制作した作品の美しさで競う「花いけバトル」にも参加しました。

部員は少ないですが、みんな仲良く活動しています。

小規模であることを利点と捉えて活動することで、部員同士の作品を楽しんだり、生けている際中楽しく会話したりしています。

私たちは今回のコンサートに合わせていろいろな花材を準備し、作戦を練ってきました。

これまで培ってきた華道の経験をいかして今日のコンサートにふさわしい作品をつくりあげられるように部員一同がんばります。

一つの作品を創り上げる過程を楽しみながら観賞してくださると嬉しいです。

温かく見守って下さい。

私たちボードゲーム部は2年生12名、1年生4名の総勢16名で日々活動をしています。

活動内容としては、将棋やオセロ、トランプなどを部員どうしで楽しく対戦し合っています。

今回のジョイントコンサートでは、1階ホワイエで16時から博多高校の文化祭でも行ったボードゲーム部員との勝負やボードゲーム体験会を行います。

ルールがわからない、そもそもゲームを知らない人も大歓迎！

ボードゲーム部員がルールをしっかり教えてくれます。

部員との対決については、勝利すると景品がもらえます。ぜひ参加しに来てください！



部活動紹介



私たちウイリングハズ部は、活動を通して誰かのためになる、地域の施設のお手伝いや文化祭での販売を行っています。子ども食堂へお手伝いに行かせていただいたり、和白苑という障がい福祉サービス事業所のお祭りのボランティアをしたり、博多高校の文化祭では、和白苑の利用者の方が作った「和っしょい」というコースターやブローチ、置物などの木工製品を販売し、売ったお金は和白苑の利用者の方のお給料になったり、子ども食堂へお米を購入し寄付をしました。活動回数は月に1~2回程度と少ないですが、生徒が主体となって『どんな活動が人や地域、環境のためになるのか』を話し合い、リーダーを中心に活動内容を決め、自分たちでアポを取るなど普通科・看護科で仲良く、協力しながら活動しています。

私たち新聞部は、学校の行事を取材し、新聞として校内に発信している部活動です。

行事や部活動、生徒の活躍、先生方へのインタビューを記事にした新聞を毎月発行しています。

普段、新聞部では生徒が新聞の内容を考え、みんなに見もらえるような新聞づくりを大切にしています。

今後、新聞の内容をさらに工夫していくつもりなので是非読んでみてください。現在の新聞部の部員は、2年生5名、1年生2名で週に1回活動しています。

いつでも新入部員を募集していますのでお気軽にきてください。

今回のジョイントコンサートでも皆さんの生き生きとした姿を取材し、記事にまとめる予定です。よろしくお願いします。



サンレイクかすや 館 内 図

